

SWI

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Tingkatkan Patroli KRYD, Sambangi Warga Ronda Malam di Kp. Sukamahi

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Aug 5, 2023 - 02:20



Polres Cianjur - Bhabinkamtibmas dari Polsek Sukanagara, Cianjur, yaitu Aiptu Dian Heryana dan Aipda Agung Subekti, melaksanakan kegiatan Patroli KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) dengan fokus patroli someah guna mengantisipasi tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) dan gangguan Kamtibmas. Pada kesempatan tersebut, mereka juga mendatangi warga yang melaksanakan ronda malam di Kp. Sukamahi, Desa Jayagiri, Kecamatan

Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Patroli KRYD dilakukan secara intensif dan berkesinambungan sebagai bentuk komitmen Bhabinkamtibmas untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah binaannya. Selama patroli, Aiptu Dian Heryana dan Aipda Agung Subekti memberikan pesan kamtibmas kepada warga yang berada di wilayah Kp. Sukamahi, mengingatkan tentang pentingnya kewaspadaan dalam menjaga lingkungan dari potensi tindak kejahatan, khususnya C3 (Curat, Curas, Curanmor).

Aiptu Dian Heryana menyatakan, "Patroli KRYD dan sambang ke warga ronda malam merupakan upaya kami untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Kami juga mengajak seluruh warga untuk saling bersinergi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan sekitar."

Aipda Agung Subekti menambahkan, "Selama patroli, kami berinteraksi dengan warga untuk lebih mendekatkan diri dan mendengarkan setiap masukan atau laporan terkait keamanan di wilayah Kp. Sukamahi. Semua itu dilakukan demi menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat."

Kapolsek Sukanagara, AKP Tio, memberikan apresiasi atas upaya Bhabinkamtibmas dalam melaksanakan Patroli KRYD dan berkomunikasi dengan warga. "Bhabinkamtibmas memiliki peran strategis dalam menjaga stabilitas kamtibmas di wilayah binaan. Dengan sinergi antara kepolisian dan masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis," ujar AKP Tio.

Dengan adanya kegiatan Patroli KRYD dan pesan kamtibmas dari Bhabinkamtibmas, diharapkan tingkat keamanan dan ketertiban di Kp. Sukamahi, Desa Jayagiri, Kecamatan Sukanagara, dapat terus terjaga dengan baik. Kolaborasi dan partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat menjadi kunci utama dalam mencapai tujuan tersebut.